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Verbale seduta della Commissione AQ del Corso di Studi in Scienze della Formazione Primaria 

LM 85-BIS del 9 dicembre 2021 

 

Il giorno 9 dicembre 2021 alle ore 19:15, si riuniscono, in modalità telematica mediante piattaforma 

Teams, i membri della Commissione AQ Didattica del Corso di Studi Magistrale in Scienze della 

Formazione Primaria (LM 85-BIS), per condividere il lavoro previamente svolto, in seguito alla seduta 

del 02/12/2021 atto a revisionare le schede di trasparenza e i contenuti disciplinari con sguardo 

comparativo rispetto alle discipline parallele previste dai piani di studio delle università, già partner 

stranieri nel contesto Erasmus. 

Sono presenti: il coordinatore prof. Alessandra La Marca, le proff. Francesca Anello, Giuseppina 

D’Addelfio e Giuseppa Compagno, e la studentessa Antonella La Susa in qualità di rappresentante degli 

studenti. Redige il verbale della presente riunione la prof. F. Anello. 

Il Presidente, Prof.ssa La Marca, apre la discussione introducendo il proprio lavoro di revisione e 

cede, poi, la parola ai vari componenti della Commissione che relazionano su quanto fatto.  

La Prof.ssa Compagno rileva che spesso le discipline tra Paesi membri sono denominate in modo 

assai diverso, pur palesando, però, una significativa affinità tra i contenuti.  

La Prof.ssa D’Addelfio ravvisa alcune discrepanze nella selezione dei materiali di studio (testi di 

riferimento, materiali di approfondimento caricati dal docente, presentazioni visuali delle lezioni, ecc.), 

aspetto, questo, che meriterebbe attenzione. L’idea che emerge, nel corso della discussione, è quella di 

programmare una riunione con i referenti Erasmus del dipartimento e i corrispettivi colleghi dei Paesi 

partner per tracciare alcune linee generali comuni per fornire agli studenti una più chiara mappa delle 

corrispondenze tra le discipline.  

La Prof.ssa Anello suggerisce che forse sarebbe opportuno affiancare anche una riflessione su 

parametri e descrittori della valutazione, tenuto conto della asimmetria tra il numero dei CFU che spesso 

si registra tra l’Italia e gli altri partner. 

Il Presidente propone di riportare l’esito di tali riflessioni al Consiglio e chiede alla Prof.ssa Anello di 

resocontare su quanto operato. 

La riunione si conclude alle ore 21.00. Redatto il presente verbale, viene letto e, approvato, 

firmato.  
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